
Ata nº 05/2022: Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às 
nove horas, reuniram-se os membros do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso na sala 
de reuniões do quarto andar da Prefeitura de Medianeira para discutir a pauta: Pacto 
Nacional de Implementação dos Direitos da Pessoa Idosa; ARCPF; Arrecadação IR 2022 
Receita Federal: FMDI R$ 66.958,27 (sessenta e seis mil, novecentos e cinquenta e oito 
reais e vinte e sete centavos); Comissão para atualização do Plano Municipal da Pessoa 
Idosa; Campanha de valorização da Pessoa Idosa; Reunião com o Conselho de Saúde 
que foi realizada dia dezesseis de agosto de dois mil e vinte e dois; palavra livre. Aparecido 
Pereira de Assis presidente do conselho iniciou a reunião dando as boas vindas a todos e 
passou a palavra para a Assistente Social Dayane Teixeira que explanou sobre a 
atualização do Plano Municipal da Pessoa Idosa, sendo que o Plano tem por objetivo 
promover ações intersetoriais para contribuir na melhoria das condições de vida da 
população idosa através de Politicas Publicas que atendam as necessidades de um 
envelhecimento sadio e ativo. Como já foi mencionada em reunião anterior a data para 
entrega foi prorrogada para dezembro de 2022 com vigência do novo plano de 2023 a 
2026. Dayane expôs que as secretarias e demais redes de apoio devem contribuir na 
construção verificando as ações que foram elencadas e/ou executadas e propor novas 
ações para os próximos anos com prazo de entregar na Secretaria de Assistência para 
avaliação e correção até a data de 19 de setembro de 2022. Outro item destacado por 
Dayane que se faz necessário também atualizar a Comissão de elaboração do Plano, 
inserindo novos componentes. Seguindo a reunião a Secretária Executiva dos Conselhos, 
Cheile Katia da Silva de Oliveira, destacou sobre o ARCPF: é requisito essencial para o 
município ser considerado apto aos cofinanciamentos estaduais. Continuando a pauta 
Cheile informou que a receita federal depositou o valor de R$ 66.958,27 (sessenta e seis 
mil, novecentos e cinquenta e oito reais e vinte e sete centavos) relacionado ao Imposto de 
Renda arrecadado, ao Fundo municipal da Pessoa Idosa – FMDI. Sobre a Campanha de 
valorização da Pessoa Idosa no município, Cheile salientou que se faz necessário 
organizar algumas ações com o intuito de prevenir violações de direitos da Pessoa Idosa, 
quem tiver alguma sugestão entre em contato com o conselho, lembrando que a 
campanha inicia final de setembro. Seguindo a reunião Cheile falou sobre a reunião que 
aconteceu com a Secretaria de Saúde no dia 16 de agosto de 2022 sobre o Lar dos Idosos 
do município, foi explanado que a Secretaria de Assistência Social não tem viabilidade de 
repassar recursos para pagar funcionários como Enfermeiros e técnicos de enfermagem, 
pois são serviços de saúde e a assistência não tem legalidade para o pagamento por isso 
está se buscando parceria com a saúde. Na palavra livre Cheile colocou sobre a 
regulamentação dos 70% do salário que fica para a fundação Jandira Áurea Zílio e dos 
30% que fica para o idoso. Sem mais nada a constar encerrou-se a reunião e eu encerro a 
presente ata que será assinada por mim Roseli Spielmann e pelos demais que se fizeram 
presentes conforme lista de presença em anexo. 






